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文責：城 

 

９／２７（火）に３年生が「動画制作発表会」を行いました。 

街道浪漫で携わってくださった方々や保護者に自分たちが調べ 

てきたこと、まとめたこと、伝えたいことを表現力豊かに発表しました。残念ながら見ることができま

せんでしたが、素晴らしい発表会だったと聞きました。「山鹿への愛着」「自分たちの課題解決能力」「伝

える力」等、この学習を通して育てることができたことでしょう。３年部の先生方、お疲れさまでした。 

「お久しぶりです」 

２学期になり、５年生の算数少人数学習がな

かなかスタートできなかった。先日、ようやく

再開することができた。再開初日「お久しぶり

です」とＲさん。（校内ではしょっちゅう会って

いるんだけど…と心の中でツッコむ私）「やっと

始まりますね」「ほんとねー」うれしいことを言

ってくれる。心なしか子供たちの気持ちが高ぶ

っているように思えた。単元は「分数」。約分、

通分、異分母のたし算・ひき算と難しい学習課

題に対して、眉間にしわを寄せながら食らいつ

く５年生に、１学期からの成長を感じた。 

さあ、今年度も折り返しだ。頑張ろう!! 

 ９／２８（水）に６－２で大研が行われました。「トブン」という３文字に 

こだわって、本時の、そして単元の目標に迫っていきます。「やってみたい！」 

「分かった！」「もっとやりたい！」が児童からあふれるような、授業づくり、 

教師の指導・支援が随所に散りばめられていました。そこに我々は着目するこ 

とで、自身の授業力向上につなげることができます。提案性のある授業を提供していただいた中井先生、

ありがとうございました。 

 ただ、事後研については、校内研の核心に迫る協議がもっとできればと思ったところです。今後の課題

ですね。 

○あいさつの励行 

「山小あいさつ」も始まりました。市長あいさつ運動もありました。

現在、あいさつの状況はどうでしょうか。先日。1 年生の下校指導に

ついていった帰りにすれちがった 2 年生のあいさつは良くなってい

ました。「最近、指導したろ？よくなってきた」と島木前校長先生から

もお言葉をいただきました。学校内外でのあいさつが子供たちからで

きるように、引き続き頑張っていきましょう。先日、部会で確認した

「週末の帰りの会であいさつの練習をする」「教師が率先してあいさ

つをする「高学年のリーダーシップ」などをお願いします。 

○2 分前着席、1 分前黙想 

○黙動・速動 

○昇降口での靴の並び 

○身なり 

通知表の執筆、ご苦労様でした。子供の様子を思い浮かべながら、執筆されたこと 

でしょう。中学年の所見を確認する際は、「子供はドキドキしながら開いて見るんだ 

ろうな」「これを読んで、保護者は我が子にどんな声掛けをするのかな」と思いながら、拝見させてもら

いました。１０月以降、山鹿小の子供たちがますます頑張ってくれそうですね。 

 

 

  

2 学期が始まり 1 ケ月が経ちま

した。中だるみしていないでしょ

うか？チェックして指導・支援を

していきましょう 



 

 


